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Il Sindaco Costantini mette a disposizione il Kursaal per l’incontro tra Betafence e
Mise

Jwan Costantini, Sindaco di Giulianova

Nella serata di ieri, giovedì 13 agosto, alcuni operai della Betafence hanno comunicato che l’ incontro organizzato presso il
Ministero  dello  Sviluppo  Economico,  finalizzato  a  scongiurare  la  chiusura  dell’  azienda,  si  terrà  in  videoconferenza  vista  l’
indisponibilità di locali – presso il Ministero stesso – adatti ad accogliere gli interlocutori, a causa delle restrizioni previste
dalla normativa Anticovid.

Vista la richiesta pervenuta da alcuni dipendenti della Betafence al Sindaco Costantini, quest’ultimo ha deciso di mettere a
disposizione il Kursaal per la riunione con i vertici dell’azienda e i rappresentanti del Ministero.

“Se l’unico problema del Mise è l’ assenza di locali adatti, comunico sin da subito la mia disponibilità ad accoglierli al
Kursaal, così potranno incontrare personalmente e in sicurezza i rappresentanti dei dipendenti della Betafence” – dichiara il
Sindaco Jwan Costantini.
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